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Hallo Leidensgenossen,   

man hört ja immer wieder die Haartransplantation sei eine sichere Methode um seine Haare
aufzufüllen.
Doch was mich skeptisch macht ist, dass trotzdem so viele Leute mit Glatze rumlaufen und vor
allem
Prominente, denen aus finanzieller Sicht keine Grenzen gesetzt sind.

Man könnte jetzt meinen, Glatze sei deren Markenzeichen, oder sie stehen einfach dazu.
Aber das glaube ich nicht, denn wenn man bedenkt wie viele Stars versuchen ihre
Geheimratsecken
vergeblich zu kaschieren, dann wird doch klar, dass sie nicht gerade stolz drauf sind.

Also wo ist der Haken? 
Selbst ein Otto-Normalbürger könnte es sich doch leisten seine Geheimratsecken
aufzufüllen.

Und ist es nicht um einiges teurer, wenn man sein lebenlang Finasterid einnimmt trotz der
Nebenwirkungen.

Mich interessiert diese Frage, da ich es auch in Betracht ziehe, meine Haarlinie durch eine HT
geradezubiegen.

2te Frage: kann man schon eine HT machen, wenn man ca. 1 cm Geheimratsecken hat?

Würde mich über paar Antworten freuen,
Gruß
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